

Seit Jahren ein Name!

Seit Jahren ein Name!



Baumaschinen Vortmann besteht seit 1996 und wurde anfänglich auf der Grundlage von Landmaschinenhandel und Baumaschinenvermietung aufgebaut.

Im Laufe der Jahre wuchs das Unternehmen im Bereich Baumaschinen-Vermietung, sodass hier expandiert und mehrere Arbeitsplätze geschaffen werden konnten.

Heute steht Baumaschinen Vortmann in der Region für unkomplizierten Bau- und Landmaschinenverkauf /-Vermietung sowie für günstige Preise bei einer hohen Qualität durch ständige Wartung und Pflege der Maschinen.